

雄弁かな、わがまち拳母弁

土地の空氣の中に溶け込んで心に届く方言。
拳母弁はどういうふうに使われてきたのでしょうか。



けなるいなあ
「ほんなら、よばれようかやあ。
イチツ、婆さん、何でワシの
腕をちみきるだ」
「ちえ、けなるいなあ、まあ家
でゆつくり呑るか。坊主！映
画は三本立てか？」

けなるいなあ
「うちに帰りや冷ご飯があるで、おとましいこと言つ
ちやあいかん。早よ帰ろまい」
「お婆さん、よかつたら一緒に行きましたん？」
「爺ちゃん・婆ちゃん行こ行こ」
「ほんなら、よばれようかやあ。
せんで帰るよ」
「何でじやないがん。もだこと
くわんりういなあ、まあ家
でゆつくり呑るか。坊主！」

【けなるい】 うらやましい。古語の「異（け）なり」の形容詞化。異なることが美しいことになるとの説。

KiTARA
が開業し、まちなか
に新しい賑わいが生まれようとしています。
こちら近代の産業と暮らし
発見館では、明治末期から昭和30年代頃のまちなかの写真



12月16日(土)は午後1時30分からギャラリートークです。
豊田市都心の模型2点、街中の店舗で使用された看板やレジスターなど約30点も展示されています。入場無料。

KiTARAの公式アプリをダウンロードしよう！

KiTARAのお店のチェックができ、クーポンが使える、ポイントがたまるなどの、スマホ用公式アプリができました！左記QRコードを読み取って、アプリをダウンロードすると、まずはKiTARAからクーポンがもらえ、KiTARAの4階「Mスペース」に行くと、オリジナルクリアファイルがもらえます。

もらえる！

何ができる
アプリ？

ショップ情報を
チェックできる！

お店からクーポン
情報が届く！

利用ごとに
ポイントがたまる！

Jamesコラム
Do!

vol.39

Built in 2193 as a tribute to the starship designs of Matt Jefferies, and the creator of Star Trek Gene Roddenberry, who's positive and exciting vision of the future continues to inspire many. Gene imagined a future without war, poverty, money and slavery. He also imagined humanity peacefully exploring the universe and making contact with our ET neighbors. Countless civilizations have already achieved this level of existence and so shall we. You can see more of artwork on DeviantArt.

See more of my art on DeviantArt. <https://jamesf63.deviantart.com/gallery/>

Starship Syria

James Fletcher.



どこに向けてるんだか？
飛ばしてるんだか？

適当過ぎるけど
一応脅威

金剛のミサイル威嚇や脅威は「それだけのモノ」ではなく、照準の精度はないから実験ばかりを繰り返しているだけ。実際にミサイルを撃ち込まれることなど全く考えなくてもいい。北の狙いは金剛のミサイル攻撃に対し、日本の黒電話受話器男でもわざわざいるだろう。日本はミサイル攻撃に対する準備している(SM3は予定)。しかし「発射されたピストルの弾をピストルで撃ち落とすよりも速いスピード」を求める精度が必要とされるだけに確実性に疑問もある。ミサイルに対して最も確実で有

いた。鬼哭(きこく)に悲しんできた被爆者に更なる心の犠牲を強いることになってしまふが、より大きな犠牲を払つてでも得るものがあるはずだ。悲しみから決別するために！

(丹羽誠)

「使うことのない核」で率制



それが戯言でも
ミサイルはまた来る

効な防御システムは核を保有することしかない。

本ではゴルフやつてハンバー
ガー食つて拉致被害者家族と
面談、少しだけ励ましてくれ
た。韓国では独島エビを食べ
て元従軍慰安婦とハグ
した。そして中国では

一方安倍首相の支持率はどうか。50%前後で不支持率と拮抗しているが密度は低いと思われる。首相の座を狙う強者(つわもの)の出現も考えられないし、一強の驕りなどを意介することもない。それでどこか国会質問時間配分今まで口をはさんできた(野

さがある。一方安倍首相の支持率はどうか。50%前後で不支持率と拮抗しているが密度は低いと思われる。首相の座を狙う強者(つわもの)の出現も考えられないし、一強の驕りなどを意介することもない。それでどこか国会質問時間配分今まで口をはさんできた(野

今どよた昔どよた

発見館で2月25日(日)まで

一街中から覗く
仕事したつもり？
そんなところへアメリカ人
が兵器の売り込みに来た。日
本では75%の議席を獲得した安
倍政権の意向のままに推移するだ
ろう。モリカケ問題など真っ先にフェードア
ウトするに違いない。



習金平に手の平で踊らされて
しまった。Trump Set
28兆円の商談に目がくらみ、肝心要の北朝鮮問題は
前後だが、密度はずいぶん濃いと思われる。アメリカファーストとヘイトスピーチを叫び
続けるが、なりふり構わぬ兵器の売り込みや公共事業で失業者問題などを解決する「事業家大統領」に期待する支持者は更にヒートアップ。支持率は低めで安定?反トランブのデモなど全く無視する濃密

約100点や古地図などを展示。かつての暮らしやまちの様子などが時代折々の風情とともに見られる企画展です。見ものは、大正から昭和にかけて活躍した鳥瞰図絵師・吉田初三郎の描いた「拳母町鳥瞰図」。拳母女学校、拳母神社、加茂蚕糸、尾三バス、菓子又商店、そして発見館のかつての姿である。蚕業取締所も描かれています。昭和15年(1940年)の作。

日本では75%の議席を獲得した安倍政権の意向のままに推移するだ

ろう。モリカケ問題など真っ先にフェードア

ウトするに違いない。

が兵器の売り込みに来た。日

本では75%の議席を獲得した安倍政権の意向のままに推移するだ

ろう。モリカケ問題など真っ先にフェードア

ウトするに違いない。

が兵器の売り込みに来た。日

今日のカワイイ

庄山 琴子ちゃん(7歳)
蒼悟くん(5歳)
紗希子ちゃん(3歳)

仲良し3人きょうだいが、揃って七五三。拳母神社へお参りです♪
(市木町)

賃借人の連帯保証に極度額
改正民法が今年の5月26日に成立し、3年以内に施行されます。今回対象となつたのは民法の中の債権法です。改正には2種類あつて、「一つは実務上慣習として行われていたものを法律として明文化したもの、もう一つが新制度の創設や既存の制度の改正です。今回の民法改正の大きな目玉は、個人の連帯保証人に対する保護規定が新設されたことです。これまでは、賃借人が債務を支払えない場合、全額を個人の連帯保証人に請求することができます。しかし、改正後は個人の責任について、極度額責任限度額の設定が必要となります。「百万円を限度として」のように具体的に責任範囲を定めなければいけません。これに違反した場合は、連帯保証契約は無効となってしまいます。これまで金額記載がないので、載されていれば、ハンコを押すのに躊躇するはずです。

個人保証で青天井に救済の流れ
銀行取引でも一切合財の債務保証は金額青天井の根保証が当然でした。頼まれて保証人のハンコを押してしまい多額の借金

のないように具体的に責任範囲を定めなければいけません。これに違反した場合は、連帯保証契約は無効となってしまいます。これまで金額記載がないので、載されていれば、ハンコを押すのに躊躇するはずです。

悲劇が多く起きました。「個人保証で青天井はむごい」と言うことで平成17年に民法改正で銀行取引のような貸金等債務は保証上限額、つまり極度額を定めなくては無効だと先に改正されました。**債務保証会社頼りの時代へ** 今回はこの流れで不動産の保証人も限度を記載することになったということだと思います。今まででは不動産の賃貸借なら、家賃の滞納くらいで、だいたい上限額が見えるし、巨額にはならないだろうということです。不動産賃貸借の連帯保証人の保証は青天井のままでした。しかしアパートでも、事故や自殺による損害補てんや、原状回復費用なら、保証人への請求金額は想定外の巨額になつてしまします。特に神奈川県の座間市のアパートで起きた事件は困りますが、万が一頼まれてこんな人間の保証人を受けていたら金額がいくらかかるかわからずです。ひょっとしたら家賃保証会社の株式が今後は上がるかもしれません。改正後は間違いないく、家賃債務保証会社の利用が増えてくるはずです。ひょっとしたら家賃保証会社の株式が今後は上がるかもしれません。

しあわせ住まい考
54



まちPRE流 簡単おうちやくレシピ

昨日のおでんが、今日は別メニュー おかか大根

材料 ●おでんの残り具の大根●削りかつお、その他好みの薑味●醤油やだし醤油
作り方 ①おでんで残った大根を焼く(グリル、フライパンなど焼き方は好みで)
②削りかつお、七味、ネギなど薑味を乗せるだけ!おでんにしたとき、既に味がしみているので、おいしいです!

法律のよもやま話⑳

愛人のいる夫(妻)から離婚を請求された!
「愛人と結婚したいから、離婚してくれ」ある日突然そう告げられた妻(夫)は、不貞という離婚原因を作っている相手から離婚を求められるという不条理な事態に陥っています。

世界の潮流は夫婦仲が破綻している場合離婚を認める傾向にありますが、日本ではこのような有責配偶者からの離婚は、かなり難しいというのが現状です。裁判所は、別居期間の長さ、子どもの年齢、十分な金銭給付がなされているかなど様々な条件を考慮して判断しています。

具体的には、別居期間は、婚姻期間の長さとの比較であったり、子の年齢は、未成熟子がいるか否かであったり、十分な金銭給付は、財産分与や慰謝料として、できる限り多額が支払われているか否かなどが考慮されます。そしてこのような条件が揃っていても、離婚によって相手方を苛酷な状況に追い込む場合は、認められません。ですので、離婚協議や離婚調停において、誠意を示し、きちんと相手の理解を得て離婚する必要があります。

松山法律事務所 弁護士 松山剛久
豊田市元城町4-19-1名古庄ビル2階 /TEL42-3982

Tax 税金とのおつきあい④

外貨預金は確定申告が必要?
預金の金利が低い昨今、より金利の高い外貨預金は魅力的ですね。では、外貨預金に係る税金はどのようなものがあるのでしょうか。
外貨預金の利益には「利息」と「為替差益」があり、それぞれ税金の扱いが異なります。
日本国内の金融機関で預金している外貨預金の利息は自動的に税金が引かれるため確定申告は不要ですが、海外の金融機関の利息は利子所得として確定申告をする必要があります。また、為替差益が出た場合は雑所得(総合課税)として確定申告をするのが基本です。ただし、給与収入などが2000万円以下ではほかの所得の合計が20万円以下なら、申告の必要はありません。
つまり、一般的な会社員で、給与所得以外の所得が無く外貨預金の為替差益が20万円を超えないなら、実質的には非課税ということに。為替差益が20万円を超えたたら、申告書Aを使って確定申告をしましょう。源泉徴収票や取引の明細を準備しておくとスムーズでしょう。

桜原税理士事務所
豊田市東梅坪町8-8-21新見ビル2F /TEL42-5200

保険のエトセトラ⑤

高度障害保険金を受け取れるのは、どんなとき?
被保険者が、責任開始日以後の病気やケガを原因として、両目の視力や言語機能を永久に失うなど、約款に定める高度障害状態に該当した場合に、死亡保険金と同額の高度障害保険金が受け取れます。
これは、国が定める身体障害者福祉法で身体障害等級一級に該当しても、保険会社の決めた高度障害状態に該当しない場合は受け取ることはできませんから、確認が必要となります。
高度障害保険金の受取人は一般的に被保険者本人となっていますが、被保険者本人に意思能力がないなど請求できない事情があるときは、契約者があらかじめ指定した指定代理請求人が請求できる制度もあります。

(株)エフピースタジオ
ファイナンシャルプランナー 廣部 智映

豊田けいさつ署情報

明るい色の服や、反射材で身を守る
歩行者の死亡事故が増えています。徒歩で出かける場合、日没以降は、明るい色の服装、反射材着用を心がけてください。道路を横断する時は、死亡事故に多く見られる左から来る車に注意して渡ってください。

家電量販店を名乗り、暗証番号を聞き出す詐欺
家電量販店を名乗り「当店のあなたのカードからお金が引き出されて・・・」という語りで暗証番号を聞き出し、カードを家に取りに来るという詐欺が管内で発生しました。暗証番号を電話で聞くてくるのは詐欺の手口です。注意してください。

警察への電話…緊急時は 110 番、相談事は #9110

**2017年11月
とよた市内
交通事故
11人**

豊田商工会議所のコト vol.40

THE CONTAINER nishimachi 6」と「レストえきまえ」

豊田商工会議所広報レディー 成瀬 未央

楽しさ・快適さをプラスする駅前2つのNew Open♪ ちょっとした空き時間に、お気軽に。

桜城址公園のSTREET & PARK MARKETや豊田市美術館のMUSEUM MARKETなどを運営する(一社)TCCMが、11月下旬に新たな施設をオープン。

まちの案内所「THE CONTAINER nishimachi 6(通称エヌロク)」では、お店や施設の紹介、道順、イベントなどをお知らせ。オリジナルソフトラクリームなども販売しています。

もうひとつのおすすめは、特別なバス待合所です。休憩所はもちろん、豊田の特長をPRする場として、ハーモ受付・観光情報や特産品の紹介があります。トイレや喫煙所も併設され、バスを待つ時間が快適に。2施設を、ぜひご利用ください。

◎THE CONTAINER nishimachi 6[エヌロク]
●場所: 豊田市駅前交番北 ●開設時間: 10時~18時 ●月曜定休
◎レストえきまえ
●場所: 豊田市駅東口バス待合所 ●開設時間: 7時~21時30分
0565-32-4595(まちづくり振興部)

行政のこと、つっこんでみました。

Q 道路の青い矢印ペイント、これは何?

自転車の通行位置を示しています。

◎青い矢印は「矢羽根」と呼ばれる道路標識です。右端の白い部分は夜間反射の仕様です。

自転車の人は「矢羽根」の上を走行してください(原則)

自転車は、車道を走ることが原則となっています。車道上、自転車が走行する位置を示したのが写真の「矢羽根」です。この矢羽根は、自動車運転者への注意喚起の役割も果たしており、交差点などで見通しは悪くても、この矢羽根が「見える」ことで、出会い頭事故の防止にも役立ちます。写真は昭和町。駅前通りの南側は、歩道上が自転車通行位置です。

美のレシピ クレンジングでお肌を乾燥させないで。
メイク汚れや皮脂をスッキリ洗い流してくれる「オイルクレンジング」は、角質層の細胞間脂質まで流してしまいます。必要な水分をお肌に残してくれる「クリーム」や「ミルク」タイプのクレンジングがおすすめです。今年の夏の長さと深さが決まってしまった今の時期。スキンケアに必要なのは、保湿と新陳代謝UPのマッサージです。クレンジングを丁寧に行えば、マッサージ効果も期待できますよ。

新成人さん限定クーポン
はたちのエステ 着物映えする うなじフェイシャル 8,800円→4,800円 (2018年1月末まで)

お肌と体のケアのご相談はこちらへ
エステサロン shyna
住:竹生町4-29-1
開:9:30~18:00
休:日曜・火曜午後
090-1234-0703(予約制)

自転車の主な通行ルールを、おさらいしてみます

自転車は、安全のためやむを得ない場合は歩道や路側帯を走行しますが、その場合は歩行者保護に十分注意してください。

自転車で歩道を走るときは、できるだけ車道寄りを走る。歩行者の通行を妨げない速度と方法で通行する。

歩道のない所では、路側帯を走ってもいいが、歩行者の通行を妨げない速度と方法で通行する。

信号交差点を右折するときは、二段階で右折。歩道走行時、横断歩道は歩行者がいたら引いて渡る。

FPS 株式会社エフピースタジオ

保険のご相談はお任せください。

ファイナンシャルプランナー 廣部 智映 廣部 主剛
(株)エフピースタジオ 豊田市喜多町2-160 ホテルトヨタキャッスル9F TEL 31-2955 FAX 31-3854

株式会社メニテック

MAINTEC

総合ビルメンテナンス
施設管理(設備・清掃・警備・環境衛生・消防設備)
リフォーム/マンション管理/不動産

豊田市若宮町2丁目70番地 TEL:(0565)33-0112 FAX:(0565)33-0116
<http://www.maintec.jp>

不動産・リフォームのご相談、プリントサービス、レンタルスペース

Mスペース
0565-41-7112
9:00~18:00

メンテックライフサービス(株) 豊田市喜多町2-170 (KITARAブルー棟4F)
KITARAに来たら、お立ち寄りください